

 LE POULIGUEN

# ASPEN. L'association pour la protection de Penchâteau fait le plein d'adhérents

Figurant parmi les acteurs locaux importants de la défense de l'environnement de la côte d'amour, Aspen, association pour la protection et l'embellissement du site de Penchâteau et de la côte sauvage a profité de son assemblée générale du mercredi 7 août 2024, pour faire le point sur ses actions. Et face aux enjeux climatiques et urbanistiques, elle intéresse : elle compte désormais 150 adhésions contre seulement 117 en 2020. En décembre dernier, sa conférence-débat autour des thèmes de l'érosion côtière et de la submersion marine avait d'ailleurs rassemblé près de 300 personnes.

## Prévoir la hausse du niveau de la mer

Mais l'action de l'ASPEN



**Le trait de côte, point sensible de l'environnement** Dominique Bouchet

s'étend à des domaines bien plus vastes comme le trait de côte,

l'éolien maritime ainsi que le végétal et la biodiversité.

« Nous sommes aussi très attentifs à l'urbanisme au Pouliguen notamment l'administration des six cents parcelles concernées par des abattages d'arbres. Mais aussi au PLU (Plan local d'urbanisme) qui devra prendre en compte le Plan de Prévention des Risques Littoraux (PPRL), en intégrant la hausse prévisible du niveau de la mer », déclare Damien Dessart, président de l'association.

Et un premier constat s'impose selon l'association : le recul du sentier côtier semble inéluctable sur certaines parties afin de pouvoir le conserver.

■ Pour suivre les actions de l'ASPEN : (<https://aspenlepouliguen.org>)